

Andreas Calon Wakil Bupati Sukabumi dari Paslon Nomor 2 diserbu Ibu-ibu

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Oct 15, 2024 - 01:50



Sukabumi – H. Andreas adalah sosok yang humble atau rendah hati, baik dan tidak angkuh, Andreas dan Asep Japar sama-sama sosok yang rendah hati. Maka tak heran jika pasangan nomor 2 ini banyak digemari oleh berbagai kalangan di Kabupaten Sukabumi ini, Selasa 15 Oktober 2024.

Dalam postingannya belum lama ini, H. Andreas Calon Wakil Bupati Sukabumi

dari Paslon Nomor 2 ini di akun FB nya mengunggah vidio saat dirinya berperan sebagai tukang es cendol atau dawet yang di pikul.

Sontak saja, dukungan dan pujian dari para warga masyarakat, simpatisan atau relawan pendukung Paslon Nomor 2 memberikan komentar fostif dan bahkan mendo'akan agar H. Andreas selalu diberkahi.

“Laris manis hehe,” tulis akun Ahmad Syahroni.

“Barokah AA tulis akun Uj Sukma Wijaya.

“ Someah saur warga teh pa cawabup,” tulis akun Arief Saepudin.

“Msysaallah Tabbarakallah.insyaallah Klu udh merakyat psti d pilih rakyat sukses Poko nya AA Weell meledaaaaaak ,” tulis akun Bu Tin Tin.

“Msysaallah Tabbarakallah.insyaallah Masyaallah...Selalu tetap merakyat pak haji, karena kepribadian yang baik akan slalu membuah kan 5 k dalam setiap langkah kehidupan : Kemudahan Kelancaran Keberkahan Keberhasilan & kesuksesan.... ,” tulis akun Naira Sabila Azizah.

Dan komentar-komentar lainnya yang memberikan dukungan untuk H. Andreas dari paslon Nomor 2 ini.

Terlihat dan terdengar jelas dalam vidio yang di unggah tersebut, kesederhanaan da ketulusan H. Andreas dalam melayani ibu-ibu yang ngantri dan ramai ingin segera dapat giliran se gelas Es dari calon Wakil Buapti Sukabumi H. Andreas dari Paslon Nomor 2.

Terdengar suara ibu-ibu “wajib kebagian,” karena dianggap momen yang sangat langka sekali di mana calon wakil bupati ini menjadi tukang es yang melayani pembelinya.

Maka tak heran jika ibu-ibu ingin mengabadikan momen tersebut sebagai kenang-kenangan bersama Calon Wakil Bupati Sukabumi dari Paslon Nomor 2.